

Hersteller / *Manufacturer*

**Rosenberg Ventilatoren GmbH  
Maybachstraße 1  
D- 74653 Gaisbach**

Für die nachfolgende Maschine / *For the following machine*

Produktbezeichnung / <i>Designation of the machine:</i>	Typ- oder Serienbezeichnung / <i>Model or type of machine</i>
Kastenklimagerät/ <i>Air handling Unit</i>	AHU F40-... / AHU S40-... / AHU S60-... / AHU T60-...

erklären wir in alleiniger Verantwortung, dass sie den grundlegenden Anforderungen entsprechen, die in den nachfolgend bezeichneten Harmonisierungsrechtsvorschriften festgelegt sind.

*we declare under our sole responsibility, that they meet the basic requirements that are laid down in the harmonization legislation designated below.*

- **ErP-Richtlinie (2009/125/EG) / ErP Directive (2009/125/EC)**
- **ErP-Verordnung (1253/2014/EU) / ErP-Regulation (1253/2014/EU)**

Folgende harmonisierte Normen wurden angewandt / *The following harmonized standards were applied:*

DIN EN 13053
--------------

Diese Konformitätserklärung zur Einhaltung der ErP-Richtlinie 2009/125/EG und der Verordnungen 1253/2014/EU ist nur in Verbindung mit den ErP-bezogenen Daten in der Produktinformation und dem Typenschild gültig. Die Verwendung eines Mehrstufenantriebs oder Drehzahlreglers ist nach 1253/2014/EU vorgeschrieben und muss ggf. bauseits sichergestellt werden. Der maximal zulässige elektrische Leistungsbedarf ist der Betriebsanleitung bzw. dem ErP-Datenblatt der Gerätearten zu entnehmen. Bei EC-Antrieben ist der geforderte Mehrstufenantrieb schon integriert und damit leistungsmäßig berücksichtigt.

*This declaration of conformity related to the ErP Directive 2009/125/EC and regulation 1253/2014/EU is valid only in combination with the ErP related data on the product information and the type plate. The usage of multi-speed drive or variable speed drive is required according 1253/2014/EU and must be ensured, if necessary provided by the customer. The maximum power requirement is shown in the operating instruction or the ErP related data on the technical data sheet. In EC-drives the required multi-stage drive is already integrated and therefore considered in terms of performance.*

Die EG-Konformitätserklärung wurde ausgestellt / *EC-Declaration of conformity was issued:*

Gaisbach, Germany, 09.05.2016

**Ort, Datum / Place, Date**



**ppa. Manfred Müller**  
(Technischer Leiter AHU/  
Technical Director AHU)